
 
 

Comité Départemental du Jeu d’Echecs des Bouches-du-Rhône 
Membre de la Ligue de Provence Alpes Côte d’Azur Echecs, et de la Fédération Française des Echecs 
 
Assemblée Générale Ordinaire CDJE13 le samedi 28 août 2021 au club Hay Chess 
Foyer du 3ème âge avenue Salvador Allende 13190 Allauch 
 
 

Présents 
Denis REGAUD (Salon) 
Sauveur COLANDREA (Puy Ste Réparade) 
Pierre BOGHOSSIAN  (Allauch) 
Lucie BOGHOSSIAN (Allauch)  
Cyril CLEAUD (Marseille Echecs) 
Nasser MZEMBABA  (Marseille Echecs) 
Jean-Marc CHAUVET (Meyreuil) 
Laïneur CHAZEAU (Salon) 
Solange BURMONAS (Meyreuil) 
Marc BURMONAS (Meyreuil) 

 Florence MARS (Vitrolles) 
Sébastien GRAILLE (Provence Echecs) 
Dominique JEANJEAN (Aix) 
Christian KANE (Marseille Passion) 
Quentin MASSARDO (Cassis) 
 
Pouvoirs 
Laïneur CHAZEAU (Echiquier Marseillais) 
Laïneur CHAZEAU (MAUSSANE) 
 
Introduction 
Grosse pensée pour Jean-Pierre GIRARD qui nous a quitté. 
 
Remerciements à Pierre BOGHOSSIAN pour le tournoi d’Allauch, on a pu revoir les 
gens jouer. Nettoyage des pièces tests de personnes, masques, gel… 
 
2 nouveaux titrés (Maîtres Internationaux) dans les Bdr : Armen PETROSSIAN et 
Mahel BOYER  
 
 
Approbation PV saison 2019/2020 et PV AGE 2020 
Voté à l’unanimité 
 



Point sur le secteur financier 
Reçu 3000 euros du Conseil Général pour le fonctionnement 
ANS 3000 euros pour le plan de relance et féminin 
Conseil général aussi : 2500 euros de matériel 
Total 17 000 euros sur le compte 
L’argent est bloqué pour les actions qui ont été décalées 
Le comité va faire un achat de pendules, possibilité aux clubs de se joindre à l’achat.  
Une nouvelle machine à hot dog a été achetée, du matériel de cuisine, une Nesprresso. 
Une capuchinno va être achetée. 
 
Bilan général, relation avec les institutions, les clubs  
Saison très courte. Toute la saison a été annulée Covid 19 
 
Projet saison 2021/2022 
Pour les N6 : cette année inscription gratuite. On rembourse l’année dernière. 
Les inscriptions pour les N6 commencent au 1er septembre au 26 septembre. 
 
Rapport technique et compétitions, validation appel à candidature compétitions 
Opens 13 : inscriptions en cours. Pass sanitaire obligatoire. Inscription de l’année 
dernière toujours valable. 
Cassis : 27 février + tournoi lent + Blitz 
Marseille : tournoi de Noël 
Meyreuil : lent avant la Noël sur 3 jours 
Allauch : 21 au 28 août 
Des salles sont encore prises pour la vaccination 
 
Secteur Jeunes et Scolaires 
Reste quelques places pour se qualifier au championnat de France jeunes :  
Tournoi qualificatif à Aubagne, pass sanitaire obligatoire pour les accompagnateurs 
Pas de pass pour les enfants jusqu’au 30 septembre. 160 enfants max. 
Les enfants qui peuvent jouer doivent avoir été licenciés dans les Bouches du Rhône 
avant le 31 juillet. Les parents s’engagent à ceux que leurs enfants fassent le 
championnat de France à Agen. 
Voir avec Eric MOURET pour les prises de licences qui ont échoué à cause d’un bug 
informatique. 
Limite des inscriptions : le mercredi 15 septembre à 20h. 
Limite de 3 joueurs par catégorie par club (une place de plus par tranche de 10 joueurs 
licenciées dans la catégorie dans le club). Sauf les petites catégories. 
Pierre BOGHOSSIAN remplace Vincent CHAUVET à la commission jeunes du 
CDJE. 
Attention à Agen le pass sanitaire sera obligatoire pour les plus de 12 ans. 
11 12 décembre championnat des Bouches du Rhône jeunes 2021 chez Marseille 
Echecs. 
 
Championnat départemental jeunes à Aubagne pour 2022 ou 2023 
 
Championnat scolaire cette année : par équipe (une équipe par école et collège) pour 
2022 le Comité voit pour des zonaux à créer organisé par les clubs. 
Phase ligue prévue au mois de mars à Marseille. 



Christian KANE indique qu’il fait du bénévolat dans le collège Edgar Kiné, il aimerait 
être associé aux actions dans ce collège. 
 
Coupe TOTTIER à Cassis 
Championnat féminin chez Marseille Passion 
 
Quentin essai de pousser pour faire des zonaux pour les scolaires et faire de la masse. 
Il y aurait 3 zones dans le département. Il serait organisé par les clubs avant le 
championnat départemental jeunes. Le comité pourrait participer financièrement. Il 
faudrait faire des demandes de subventions dans ce sens. 
A voir pour la saison 2022 - 2023 
 
Pas de stage jeunes et espoirs à cause du COVID cette année. 
 
Secteur Féminin   
Journée de formation supplémentaire pour les féminines le 10 octobre. 
Appel à candidature pour l’entraîneur. 
 
Secteur Vétéran 
Serge MORATA a eu un accident de vélo, il est à l’hôpital actuellement 
Semaine bleue du 6 au 10 octobre à Aubagne. Action de promotion. 
 
Secteur Tout le monde 
Un stage ouvert à tous, deux groupes de niveau dans deux lieux différents. 
Dates  7 et 21 mai et 3 juillet. 
Proposer la thématique avant. 
Christian KANE se propose pour le 3 juillet organiser la journée complète. 
 
Secteur communication 
Licence Zoom du comité disponible pour les clubs. Il faut demander à Denis.  
 
Secteur Formation 
Deux formations : 
- DEFFE avec Marseille Echecs effectué en septembre. De bons retours 
- Stage d’arbitrage effectué au mois de septembre. 15 personnes présentes : 7 jeunes, 

3 stagiaires clubs et 5 formations continues. 4 validations d’arbitres jeunes à 
l’examen en juin.  

 
Pour cette saison, on voudrait organiser un stage d’arbitrage + formation continue. 
Il est question de prolonger d’un an la validité de la formation continue. 
Denis est Directeur Général de l’Arbitrage. 
 
23 24 , 30 et 31 octobre, DAFFE organisés à Aubagne. 
 
Laïneur recommande de faire passer à ceux qui sont intéressés le stage cette année, car 
il sera plus difficile l’année prochaine. 
 
11 décembre le matin : examen d’arbitrage, appel à candidature. Formulaire à remplir 
sur le site de la Ligue. 
A partir de janvier il y aura des formations DEFFE en ligne organisée par la FFE. 



 
 
Question diverses 
Les inscriptions : prévenez Marc au plus vite si vous êtes intéressés. 
Pour l’achat de pendule, prévenez Laïneur le plus vite possible 30 septembre. 
Quentin, demande si un achat d’échiquier sensitif sera organisé aussi. Laïneur et 
Solange lui réponde que la demande sera faite au CD13. 
Pierre indique qu’il a des problèmes pour trouver un logement pour Agen. 
Pierre demande notre avis sur l’organisation d’un marathon. Cela peut poser un 
problème de sécurité pour le retour le lendemain. 
 

 


